



港区立小中一貫教育校

白金の丘

白金の丘小学校・白金の丘中学校

令和6年9月2日

第5号

教育目標

- 相手を思いやり 礼節ある人
- 自ら学び 自ら考え 自ら行動する人
- よく運動し 強い心と健康なからだをつくる人

Tel: 小学校 3441-5363 中学校 3441-5361 Fax: 小学校 3441-0762 中学校 3441-0761
Email:sirokanenooka-ej@minato-tky.ed.jp HP:http://sirokanenooka-ej.minato-tky.ed.jp

自ら考える 2学期に！

校長 篠崎 玲子

1学期の終業式に、私からみなさんに「夏休みは大変、貴重な時間です。ぜひ、どんなことでもよいので、とにかく満喫してください。」と話をさせていただきましたが、覚えていますか。実際に、満喫できたでしょうか。

私は、5年生の夏季学園、8年生の夏季学園に同行し、児童・生徒のみなさんが実際に頑張っている様子を見守りました。

5年生は箱根での1泊2日でしたが、ファームでの野菜とり活動やキャンプファイヤーでのレクリエーションなど、普段ではできない体験をすることができ、一段と成長した5年生の表情が見られました。

8年生は、「民泊」といって、新潟県の一般のご家庭に宿泊させていただき、そのご家庭の仕事を手伝わせていただく貴重な体験をさせていただきました。米作り農家や野菜農家、レストランやカフェを営んでいるご家庭もあり、汗だくになって仕事に取り組む8年生の様子が印象的でした。

夏季学園を通して、5年生と8年生に共通していえるのは、本学園の教育目標の1つ「相手を思いやり 礼節ある人」ということが具現化できていたということです。ことあるごとに、私も含め、先生から助言があった事項だと思えます。大変素晴らしいことです。

そこで、2学期は、教育目標の2つ目にある「自ら学び 自ら考え 自ら行動する人」を意識してほしいです。取組に対しての目標や見通しをもっていても、自分で考えない人はなかなか自分自身を成長させることができません。2学期には、小学校は「秋のスポーツフェス」や「白丘 Sound Festival」、中学校は「海外修学旅行」や「白祭」など、大きな行事がたくさんあります。一人ひとりが自覚をもち、自分で考えて行動することで、一つひとつの行事をみんなまで成功させましょう。

結びに、保護者の皆様、夏季休業中は、小学校は個人面談、中学校は三者面談実施にあたり、ご来校いただき、誠にありがとうございました。児童・生徒にとって充実した2学期になるよう、特に6年生・9年生は、自身の進路実現に向けて1日1日を大切に過ごしていけるよう、教職員一丸となってサポートしてまいります。

保護者・町会・地域の皆様、今学期もご支援・ご協力の程、よろしく願いいたします。



8年生の夏季学園、5年生の夏季学園の様子です。

シンガポール写真展 開催のお知らせ

この度、シンガポール大使館より貴重な写真をお借りして、シンガポール写真展を開催することになりました。シンガポールの様々な姿を子供たちに楽しく見てもらうことで、シンガポールへの興味・関心を高め、魅力を感じてもらえることを願っております。

本校にお越しの際は、皆様もぜひご覧ください。

展示期間：9月2日（月）～27日（金）

展示場所：2階 会議室前廊下

